



QUERIDAS FAMILIAS INSTITUCIÓN EDUCATIVA MARÍA AUXIALIDORA MUNICIPIO DE ELÍAS

Comprometidos con la Educación de los niños, niñas y Adolescentes, nos alegra contarles que a partir del **20 de Abril** estaremos contactándonos en la medida de lo posible con ustedes o los alumnos, de manera virtual para continuar procesos pedagógicos según las indicaciones brindadas a nivel nacional.

La Situación que vivenciamos es nueva para todos y somos conscientes que representa retos para afrontarlos como sociedad y pensando en ello, de acuerdo a los lineamientos establecidos por el Ministerio de Educación Nacional y la Secretaría de Educación Departamental, nuestra institución a través de los docentes quienes con su entrega y disposición han diseñado guías pedagógicas para fortalecer el proceso educativo, las cuales se enviarán a través de los correos o teléfonos suministrados en las bases de datos de la Institución, así como se buscarán otras formas para facilitar el acceso a la información y así fortalecer los procesos pedagógicos.

Es importante estar al tanto de los medios tecnológicos con que dispongamos en el momento y mantener comunicación constante con el personal institucional de manera virtual con el fin de seguir las indicaciones de aislamiento obligatorio para salvaguardar la salud de todos.

Es hora de unirnos, como comunidad y sociedad para apoyar la educación en nuestro municipio.

María Auxiliadora Unida

Rectoría